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ISTITUTO COMPRENSIVO ”G.F. MALIPIERO” 
SCUOLA DELL’INFANZIA - PRIMARIA - SECONDARIA DI PRIMO GRADO 

VIA DELLA CULTURA, 14  - 30020 MARCON (VE) -  

Triennio 2006/2009 

VERBALE NR. 11 

 

L’anno 2008 addì 12 del mese di febbraio alle ore 18,00 si è riunito, nei locali della scuola secondaria di 1° grado del 

Comprensivo in intestazione, il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

1. Delibera di approvazione verbale precedente Consiglio d’Istituto (16/01/2008); 

2. Programma annuale 2008; 

3. Iscrizioni 2008/2009; 

4. Adesione rete sicurezza; 

5. Comunicazione richiesta uso locali per Centri Estivi 2008 e Proposta Estate; 

6. Mozione presentata dal Presidente C.I. “Revoca nulla osta uso palestra scuola “D.Milani” 

7. Varie ed eventuali; 

Presiede il Sig. Francesco Tarricone. Ricopre il ruolo di segretario l’insegnante Lorenza Boldrin, che procede 
all’appello nominativo dei presenti. 
Risultano, pertanto, presenti/assenti le seguenti componenti: 

DIRIGENTE SCOLASTICO 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Prof. DAL BO’ Evelina X  

 
COMPONENTE DOCENTI 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Ins. BLANDINI DE GIORGI Anna X  

2 Ins. BOLDRIN Lorenza X  

3 Ins. MAESANO Angela  Vedi nota punto 2 

4 Ins. MARANGON Loredana X  

5 Ins. MARCHI Antonietta X  

6 Ins. MODOLO Elettra  X giustificato 

7 Ins. RENIER Sonia X  

8 Ins. SIMIONATO Patrizia  X giustificato 

 
COMPONENTE GENITORI 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Sig.  BERNAZZA Antonio  X 

2 Sig.  CEOLIN ZABEO Federica X  

3 Sig. DOTOLI Giovanni X  

4 Sig.ra PADOVAN MACULAN Renza X  

5 Sig.ra PALMA CARATZU Luisella  X 

6 Sig. PITTALUGA Paolo X  

7 Sig. TARRICONE Francesco X  

8 Sig.ra ZOTTINO DE NICOLA Maria Cristina X  

 
COMPONENTE ATA 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Sig.ra PADOVAN Caterina X  

2 Sig.ra VALLESE Giuliana X  

 
Quindi, come si evince dall’elenco sopra riportato, risultano presenti nr. 14 consiglieri ed assenti nr. 5 
consiglieri. 

E’ presente altresì la Sig.ra Alessandra Bassinello, Direttore dei Servizi Generali Amministrativi. 
Il Presidente, verificato il numero legale, dichiara aperta la seduta. 
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Si è passati, quindi, ad esaminare l’ordine del giorno dei lavori secondo la scaletta indicata nel foglio nr. 

538/A19/economato del 26 gennaio 2008.  

 

PUNTO 1- Delibera di approvazione verbale precedente Consiglio d’Istituto (16/01/2008) - 
 

Essendo il verbale della seduta già stato recapitato a tutti i consiglieri con congruo anticipo e non dovendo 

acquisire agli atti proposte di correzioni e/o integrazioni, il Presidente invita a votare per l’approvazione. 

Il verbale è, quindi, approvato secondo la tabella sotto riportata. 

 

Presenti Nr. 14 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 14 

Favorevoli Nr. 14 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

 

 

PUNTO 2 - Programma annuale 2008 

Prende la parola il Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi sig.ra Alessandra Bassinello che illustra il 

programma annuale predisposto per l’anno 2008, fornito in anticipo a tutti i componenti del Consiglio d’Istituto 

consistente nell’elencazione dettagliata di:  

• relazione della Giunta Esecutiva al Piano Annuale Esercizio Finanziario 2008; 

• ricognizione delle risorse finanziarie (ENTRATE) provenienti da avanzo di amministrazione, finanziamenti 

del Ministero, finanziamenti da Enti Locali o altre istituzioni private, contributi da privati, altre entrate; 

• destinazione delle risorse (USCITE) raggruppate in attività (funzionamento amministrativo generale, 

funzionamento didattico generale, spese di personale), progetti, fondo di riserva, disponibilità finanziaria 

da programmare. 

Alle ore 18,30 fa il suo ingresso in adunanza il consigliere Maesano Angela, pertanto il numero legale sale a   

15  consiglieri presenti. 
La Dirigente Scolastica evidenzia altresì che i fondi assegnati dal Ministero per il funzionamento amministrativo 

e didattico appaiono, considerata la complessità dell’Istituto Comprensivo, insufficienti a coprire i costi fissi di 

gestione (canone telefonico, spese postali, manutenzione PC e fotocopiatori, spese acquisto carta, schede di 

valutazione degli alunni e registri obbligatori per le classi, materiale didattico per lo svolgimento delle attività 

ordinarie, tasse immondizie ecc.); date queste premesse e, nonostante il Comune di Marcon contribuisca 

finanziariamente, la Dirigente Scolastica afferma che effettuerà un ulteriore monitoraggio sulle spese al fine di 

ottimizzare la distribuzione delle  risorse finanziarie. 

Al termine dell’esposizione il programma annuale viene approvato all’unanimità secondo la sottospecificata 

tabella 

 

 

Presenti Nr. 15 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 15 

Favorevoli Nr. 15 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

 

 

 

PUNTO 3 - Iscrizioni 2008/2009- comunicazione - 

La Dirigente Scolastica dà lettura della relazione da lei redatta, informando i consiglieri presenti circa le 

iscrizioni alla scuola dell’infanzia, alle classi prime della scuola Primaria e Secondaria di I grado. In particolare 

risultano essere: 

Scuola dell’infanzia:  
ARCHIMEDE   tot. iscrizioni nr. 65; tot. posti disponibili. 16  tot. posti mancanti nr. 49 

ARCOBALENO  tot. iscrizioni nr. 37; tot. posti disponibili. 35  tot. posti mancanti nr. 02 

PRIMAVERA  tot. iscrizioni nr. 33; tot. posti disponibili. 29  tot. posti mancanti nr. 04 
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Scuola Primaria: 

G. MARCONI  tot. iscrizioni nr. 29 

DON MILANI   tot. iscrizioni nr. 52 

CARDUCCI  tot. iscrizioni nr. 23 

MANIN   tot. iscrizioni nr. 22 

 

Scuola Secondaria di I grado 
G.F. Malipiero  tot. iscrizioni nr. 128 di cui 81 per nr. 1 rientri; 

       12 per nr. 2 rientri 

       35 per nr. 3 rientri 

 

Alle ore 19,05 esce dall’adunanza il consigliere Marchi Antonietta, pertanto il numero legale scende a 14 

consiglieri presenti. 
Come si evince dalle suddivisioni sopra descritte, relativamente alla scuola primaria (Don Milani) e secondaria 

di I grado si dovrà procedere ad alcuni spostamenti in modo da rimodulare le classi secondo la normativa 

vigente.  

La Dirigente scolastica, prima di procedere all’applicazione dei criteri contenuti in apposito regolamento 

approvato dal Consiglio d’Istituto, procederà alla consultazione dei genitori al fine di procedere, di comune 

accordo, agli opportuni spostamenti. 

In previsione delle iscrizioni per l’anno scolastico 2009/2010 si prospetta un incontro con i genitori (come già 

effettuato a dicembre 2007 per le iscrizioni a. s. 2008/2009) al fine di motivare la scelta dei tempi scuola per la 

scuola secondaria di primo grado. 

Per quanto riguarda la situazione delle iscrizioni alla scuola dell’infanzia che vede un alto numero di alunni in 

lista d’attesa, il consigliere Dotoli  evidenzia che la soluzione del problema compete all’Amministrazione 

Comunale la quale dovrà tener conto per il futuro della crescita demografica e del fatto che questi stessi alunni 

(nati nel 2005) dovranno trovar posto (fra tre anni, nel 2011) nelle aule delle scuole primarie presenti nel 

Comune. 

A tal proposito la Dirigente chiede il parere dei consiglieri sulla sua ipotesi di soluzione relativa alla richiesta da 

effettuarsi al MPI di istituire una nuova sezione aggregata formalmente alla Scuola dell’Infanzia “Archimede”, 

dove più numerosi sono i bambini in lista d’attesa. Soluzione n° 1: qualora la nuova Scuola dell’Infanzia di San 

Liberale (3 sezioni) potesse aprire a settembre 2008 per la conclusione dei lavori di costruzione nei tempi 

previsti, la nuova sezione richiesta potrebbe essere accolta a Gaggio (nei locali ora occupati dalla sezione “C” di 

San Liberale). Soluzione n° 2: se a settembre 2008 non fosse possibile aprire il nuovo edificio della Scuola 

dell’Infanzia di San Liberale, la nuova sezione richiesta potrebbe essere temporaneamente ospitata nell’aula 

Biblioteca della Scuola “Arcobaleno” di Gaggio, sempre se le famiglie dei bambini nuovi iscritti a Marcon 

fossero disposte ad andare a Gaggio o a San Liberale. Pur consapevoli che le soluzioni presentate (in 

particolare la soluzione n° 2) creano difficoltà e disagio ad alunni, famiglie ed insegnanti, i consiglieri ritengono, 

data la situazione, di dover accogliere all’unanimità le proposte della Dirigente Scolastica e di procedere, in 

collaborazione con l’Amministrazione Comunale, alla richiesta di istituire una sezione di scuola dell’infanzia. 

 

Non si procede a votazione perché trattasi di mera comunicazione. 
 

PUNTO 4 - Adesione rete sicurezza 
 

La Dirigente Scolastica informa che, in merito alle iniziative per la promozione della cultura della sicurezza 

negli ambienti di lavoro e nelle scuole, gli Istituti della Provincia di Venezia si sono associati in una rete 

denominata “Rete Scuole e Agenzie per la diffusione della cultura della Sicurezza nelle scuole della Provincia di 

Venezia” (Si.scu.Ve). L’adesione alla rete prevede il pagamento di una quota associativa di € 150 per gli 

Istituti Comprensivi.  Vista l’importanza dell’iniziativa, il Consiglio approva la proposta di adesione alla rete. 

Si procede a votazione per l’approvazione. 
 

Presenti Nr. 14 

Astenuti Nr. = 

Votanti Nr. 14 

Favorevoli Nr. 14 

Contrari Nr. = 

Delibera Approvata 
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PUNTO 5 - Comunicazione richiesta uso locali per Centri Estivi 2008 e Proposta Estate 
 

La Dirigente Scolastica informa i presenti che anche per quest’anno, durante il periodo delle vacanze estive, i 

locali delle scuole Don Milani (dal 25 giugno al 30 luglio) e Carducci (dal 25 giugno al 27 agosto) saranno 

utilizzati rispettivamente per il progetto “Proposta Estate” e per i Centri Estivi. 

Non si procede a votazione perché trattasi di mera comunicazione. 
 

 

PUNTO 6 - Mozione presentata dal Presidente C.I. “Revoca nulla osta uso palestra scuola ‘Don Milani’ ” 

 

Prende la parola il Presidente del Consiglio d’Istituto, proponente, il quale espone quanto segue: 

“ricordo che con missiva datata 01.03.2007 chiesi l’intervento delle Autorità Comunali affinché, con proprio 

atto, vietassero ai frequentatori la palestra del plesso in parola di accedere nella stessa utilizzando i locali di uso 

comune del plesso stesso. 

La richiesta intendeva salvaguardare la sicurezza degli allievi, del personale docente e collaboratori scolastici. 

Poiché, alla data odierna, la situazione non risulta mutata ed emerge, inoltre, un utilizzo dei locali scolastici “alla 

Garibaldina” da parte di bambini e genitori, al fine di salvaguardare l’Istituzione scolastica, dalla responsabilità 

di carattere civile, chiedo, con la presente mozione, di revocare il nulla osta per l’utilizzo della palestra da parte 

delle associazioni sportive fino a quando non sarà consentito loro di accederne direttamente dal varco 

appositamente predisposto, già munito di congegno elettronico di accensione e spegnimento allarme e di 

manufatti che impediscono l’accesso ai locali scolastici comuni. 

La tesi de quo, è suffragata inoltre dai sottospecificati atti di segnalazione da parte del personale collaboratore 

scolastico: 

ANNO 2006 

20.09.2006: nota di servizio “questa mattina la palestra e spogliatoi l’ho trovata sporca” (sic); 

20.09.2006: nota di servizio “ sono iniziate le attività sportive serali nella palestra, ma non è stata pulita” (sic); 

20.09.2006 missiva nr. Di prot 4467/a/35/RS economato in data 20.09.2006, l’Ente locale viene informato di 

quanto rappresentato dal personale collaboratore scolastico; 

21.09.2006: missiva nr. 4501/a35/RS/economato in data 21.09.2006, (seguito alla precedente) L’ente locale vene 

informato “ anche questa mattina il personale collaboratore scolastico ha trovato la palestra e gli spogliatoi 

sporchi. Inoltre il corridoio adiacente la palestra era pieno di paglia, a dimostrazione che la palestra era stata 

usata per ultima dall’associazione Arcieri” (sic) 

23.09.2006: con missiva nr. 4566/a35/RS/economato in data 23.09.2006, si chiede “sollecito intervento da parte 

dell’Ente Locale per risolvere il problema della pulizia della palestra da parte delle Associazioni sportive. 

Anche oggi 23.09.2006, abbiamo ricevuto la comunicazione da parte del nostro personale collaboratore 

scolastico che le docce e gli spogliatoi della scuola sono rimasti sporchi e in disordine.” (sic) 

25.09.2006: nota di servizio: “ questa mattina ho trovato sporco in palestra e nell’atrio dove c’è la macchina del 

caffè” (sic) 

26.09.2006: nota nr. 4607/a35/RS/economato in data 26.09.2006, L’ente locale viene informato della nota in 

data 25.09.2006 e si precisa, inoltre, che dall’inizio dell’anno è ormai la quarta segnalazione. 

27.09.2006: L’ente locale con nota nr. 24822 in data 27.09.2006 diretta alla Polisportiva Marcon  e, per 

conoscenza a questo Istituto Comprensivo, informa che la palestra annessa alla scuola “Don Milani”, dopo 

l’utilizzo pomeridiano/serale dei giorni martedì 19 e mercoledì 20 settembre u.s. è stata trovata dal personale 

scolastico mancante di adeguata pulizia. Poiché la VS associazione, come da nota prot. Nr. 22185/06, risulta 

utilizzatrice di detta palestra nei giorni indicati, si chiede di provvedere regolarmente alla pulizia a seguito di 

ogni suo utilizzo. 

ANNO 2007 

15.02.2007: l’Ente locale con nota nr. 4282 in data 15.02.2007, diretta alla Polisportiva Marcon, Associazione 

Agkai e, per conoscenza a questo Istituto Comprensivo, chiede chiarimenti in riferimento ai problemi connessi 

all’attività pomeridiana svolta dalle associazioni sportive in indirizzo presso la scuola primaria “Don Milani” 

Chiarisce altresì, che venedo segnalato l’utilizzo dell’atrio di tale scuola per la consumazione di merende e 

bevande, si chiede la Vs. massima collaborazione affinché venga utilizzata solo la palestra, unico locale a Voi 

assegnato tramite apposita convenzione. 

 

ANNO 2008 

03.01.2008:con nota nr. 25/a35/RS/economato in data 03.01.2008, si segnala, ancora una volta, “la mancata 

pulizia della palestra da parte dell’associazione del Tiro con L’arco. In particolare la palestra è stata trovata 

sporca di detriti dei bersagli del tiro a segno. Inoltre sono stati lasciati sporchi anche i bagni, gli spogliatoi e il 

pavimento antistante la palestra. Poiché non è la prima volta che la palestra si presenta sporca al mattino e il 
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nostro personale deve pulirla per permettere il regolare inizio delle lezioni, si prega voler intervenire presso le 

Società sportive. 

Se il problema dovesse continuare, questa direzione si vedrebbe costretta ad annullare il nulla osta all’uso della 

palestra.” 

Per quanto sopra esposto, chiedo l’approvazione della mozione in parola.” 

La Dirigente Scolastica dichiara di aver parlato personalmente con l’Assessore alla Pubblica Istruzione Puleo e 

con l’architetto responsabile dei lavori pubblici Loreto i quali hanno garantito che nei prossimi giorni 

l’Amministrazione comunale consegnerà alle Associazioni sportive interessate le chiavi che consentono 

l’accesso diretto alla palestra del plesso “Don Milani”. 

Il Presidente Tarricone sospende la mozione fino alla prossima adunanza del Consiglio d’Istituto, pertanto non si 

procede a votazione. 

 

PUNTO 7 – Varie ed eventuali 
 

La Dirigente Scolastica espone ai consiglieri quanto segue: 

� è stata attivata da parte delle famiglie una raccolta fondi in favore della famiglia Neubauer, a seguito 

della perdita del capofamiglia. La raccolta fondi verrà effettuata nei plessi scolastici i giorni lunedì 25 e 

martedì 26 febbraio. 

� è giunta richiesta da parte di Tortato Sara, laureanda in “Economia e gestione delle arti e delle attività 

culturali” presso l’Università di Venezia, di poter sottoporre a famiglie e docenti un questionario sulle 

attività di laboratorio realizzate nei plessi scolastici durante l’anno scolastico 2006-2007 

dall’associazione “IRIS” nell’ambito del progetto “Acqua, Terra, Fuoco, Aria”. 

� presso il Centro Civico, il giorno lunedì 18 febbraio 2008 si svolgerà un incontro organizzato 

dall’Amministrazione Comunale per i genitori, relativo al progetto merenda a scuola. A tale incontro 

interverranno la dott.ssa Canova, dietista per il Comune di Marcon, e la dott.ssa Zago dell’Ulss 12 

veneziana. 

 

Alle ore  20,20 del 12/02/2008 la seduta è tolta del che il presente verbale. 
 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

              Lorenza Boldrin                Francesco Tarricone 


